家族会を開催しました!

12月6日(水)5病棟(医療療養病棟)で家族会を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため 開催を延期していましたが、今回、4年ぶりに開催することができました。 患者家族2組4名の方に参加していただきました。



仲西看護主任から、ユマニチュードケア*の実践、 高齢者の日常ケアをどのようなことに気を付けて 行っているのかなどの説明を行いました。

*ユマニチュードは、認知症患者の人間らしさや個人の尊厳を 尊重することを基本としています。具体的には、「見る」「話す」 「触れる」「立つ」という人間の特性に働きかける技法です。

高倉介護福祉士より、日々患者さまに提供しているスキンケアの説明と実演を行いました。





最後に、ご家族の方と意見交換を行い、思いを共有することができました。入院前に在宅介護で大変であったことや患者様の生活背景や趣味、好きなものなどを知る機会となりました。今後もご家族のご要望にお応えできるように、このような会を定期的に開催していきたいと考えています。

※下の写真は、病棟内のオブジェです。季節に応じた飾りつけを行っています。





